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A PALAVRA DA DIRETORIA 

Diretoria apresentou números referentes ao ano de 2017 do Hospital e também do AME. Conforme 
previsto em estatuto e publicado em edital, a reunião aconteceu no início de março e contou com a 
participação do Conselho de Administração da Santa Casa, dos membros da Diretoria e Comissão de 

Contas. Na ocasião, o vice-provedor Wilson Kasemodel informou aos presentes que todas as contas da 
Santa Casa são auditadas pela Azevedo Auditoria, uma renomada instituição de Araçatuba (SP), que 

acompanha rigorosamente todos os custos e emite relatórios ao final de cada ano. As contas também são 
auditadas pela Comissão de Contas da Santa Casa, cujos membros são representantes da sociedade local. 

O Balanço Patrimonial fica à disposição da sociedade no site da Santa Casa e também do AME Itapeva. 

Santa Casa apresenta Balanço 2017 durante Assembleia 

Sempre participativa,  
a Diretoria foi 
conhecer 
pessoalmente as  
novas máquinas da 
Lavanderia e 
aproveitou para fazer 
uma visita na UCI, 
Fisioterapia e demais 
setores do Bloco 2.   
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Santa Casa de Itapeva participou do 1º Fórum Somos SUStentáveis 
 
Evento  aconteceu em São Paulo, no dia 12 de março, reuniu autoridades e hospitais filantrópicos de todo o 
Estado com a finalidade de divulgar a importância do programa SUStentáveis para as Instituições 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Assim, com a finalidade de dar publicidade às ações desenvolvidas pelos hospitais SUStentáveis, a Fehosp – 
Federação das Santas Casas e Hospitais Beneficentes do Estado de São Paulo organizou no dia 12 de março, 
em São Paulo, o 1º Fórum Somos SUStentáveis, que teve como um dos objetivos tornar de conhecimento 
público a evolução do Programa e os avanços de gestão, bem como os resultados qualitativos atingidos. 
Além de palestras e debates, os hospitais compartilharão cases de sucesso, ou seja, programas que foram 
desenvolvidos e que trouxeram benefícios significativos para os hospitais e, consequentemente, ao 
atendimento dos seus pacientes. 
 
Para o superintendente da Santa Casa de Itapeva, Aristeu de Almeida Camargo Filho, o programa 
SUStentáveis representa hoje uma verba importante para a manutenção dos serviços ofertados pelo 
hospital. “Fazer parte desse programa nos trouxe muitos benefícios. E sempre nos esforçamos para 
apresentar resolutividade. Apresentamos três cases importantes no evento, que são programas que 
implantamos na Instituição e resultaram em economia e ampliaram a segurança dos nossos pacientes. 
Estamos nos unindo aos demais hospitais do Estado para mostrar a nossa força aos nossos governantes. A 
continuação do SUStentáveis é de extrema importância para a nossa sobrevivência e continuidade da 
prestação dos nossos serviços”, conclui. 

A Santa Casa de Itapeva participa, desde 2014, do Santas Casas 
SUStentáveis, um programa criado pelo governador Geraldo 
Alckmin com o objetivo de contribuir para o desenvolvimento de 
um parque hospitalar de referência no Estado de São Paulo, 
capaz de prestar serviços de média e alta complexidade com 
qualidade e resolutividade, e que atendam às necessidades e 
demandas da população. 
 
O SUStentáveis prevê que os hospitais que participam do 
programa atendam as exigências do convênio de prestação de 
serviços de saúde, seguindo requisitos que constam na 
Resolução SS nº .13, de 05-02-2014 e que determina critérios 
para o acompanhamento e a manutenção dos repasses 
referentes ao auxílio financeiro ofertado às instituições 
filantrópicas. 
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Confira fotos do 1º Fórum SUStentáveis Enf. Cleverson, Luciane e Enfª Fabiana (ao fundo) 
autores dos trabalhos apresentados pela Santa 

Casa nas categorias Sustentabilidade; 
Qualificação da Gestão e Qualificação da 

Assistência e Segurança do Paciente. 

  

Equipe Santa Casa 

Autoridades presentes: Secretário de Estado da Saúde de São 
Paulo, David Uip, secretário municipal de saúde de São Paulo, 
Wilson Pollara e os deputados estaduais, Itamar Borges e Marco 
Vinholi. Ao centro diretor presidente da Fehosp Edson Rogatti . 
 

Evento aconteceu no Centro de Convenções Rebouças, 
em São Paulo 

Temas apresentados pela Santa Casa: 
- Digitalização de Imagens Radiológicas 
- Protocolo de Prevenção de Quedas 
- Renovação do AVCB (Auto de Vistoria do Corpo de Bombeiros) 
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Você sabe qual é a importância do Cartão SUS? 
 

O Cartão SUS é considerado de alta importância, tanto para as pessoas que o utilizam, quanto para as 
Instituições de saúde. O documento possibilita o acompanhamento e o controle dos atendimentos, pois 

tem como objetivo guardar todas as informações de determinado paciente no banco de dados, facilitando 
inclusive o acesso aos seus dados pessoais, viabilizando o contato com o mesmo. 

 
Por isso, é de extrema importância manter os dados do cartão SUS sempre atualizados. Nós, trabalhadores 

da área da saúde precisamos dar esse exemplo, bem como instruir sempre nossos pacientes a fazerem o 
mesmo. 

 
Consulta 
Existem duas formas de realizar consulta do cartão SUS : 
- Indo até uma unidade do SUS, acompanhado de documentos pessoais, 
- Site do DATASUS com informações sobre o cadastro no Sistema Único de 

Saúde: www.datasus.saude.gov.br 
 

IMPORTANTE: As informações e dados contidos no Cartão SUS permitem a 
comunicação entre o usuário e os estabelecimentos de saúde do Brasil, além de 
manter um histórico sobre toda e qualquer assistência ofertada ao seu usuário. 
 

http://datasus.saude.gov.br/
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Mantenha seus dados atualizados no RH 

Mudou de 
endereço? 

Mudou de 
telefone? 

Concluiu sua 
formação  

ou fez curso  
de atualização 
profissional? 

Esses dados são 
imprescindíveis 
para o setor  
de Recursos 
Humanos. É 
importante 
mantê-los 
atualizado. 
Comunique 
sempre que 
houver alteração. 
#obrigado!  



NOTÍCIAS 

Maio 2014 

NOTÍCIAS 

DEZEMBRO/2017 

INFORMATIVO – MAR/18 

Olha a #selfie 
meninas! 

TREINAMENTO: 
Derramamento sobre 
Quimioterápicos para 
a equipe da Zeladoria, 
ministrado pela 
farmacêutica  
Ana Claudia  
e Enf. Luzia.  

Equipe da UCI 
recebeu  
enfermeiros  
de PSF´s de toda  
a região para  
palestra sobre  
Cuidados Paliativos, 
ministrada pela 
farmacêutica  
Ana Claudia  
e Enf. Luzia.  
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Durante o mês  
de fevereiro foram  

expostos nos murais  
do AME informativos  

sobre a Dengue, Zika Vírus  
e Chikungunya. 

Também foram reproduzidos 
vídeos educativos nos 

televisores das recepções.  
A campanha foi finalizada  

no dia 20,  
com palestra das enfermeiras 

Darlene dos Santos Silva e 
Rafaela Madureira Camargo, 

que fizeram uma  
abordagem sobre o tema 

para os pacientes e 
acompanhantes. 

Superintendente Aristeu na 
cerimônia de assinatura da emenda 
parlamentar que o Dep. Dr. Ulysses 

destinou para a Santa Casa,  
com presença também do Prefeito 

Luiz Cavani. 

Olha aqui o nosso Superintendente 
Aristeu, concentrado durante a 

reunião do Conselho Consultivo da 
CMB (Confederação das Santas Casas 
de Misericórdia, Hospitais e Entidades 
Filantrópicas) avaliando as pautas do 
setor e definindo ações em prol das 

Instituições. 



PARABÉNS AOS ANIVERSARIANTES DE MARÇO 

01/03 – SUELI MARIA RIBEIRO DE ARAUJO; FRANCINE APDA 
DE M DOS SANTOS; GEISIBELE ALVES DE OLIVEIRA ALMEIDA; 
KELLEN SANNEN DE SOUZA SANTOS 
02/03 – ERIKA DA SILVA DIAS 
04/03 – RENATA APARECIDA N FORTES; MARIA ANGELICA R 
MARTINS; RAQUEL APARECIDA G FURONI 
05/03 – JOSÉ ORLANDO DE MATOS; ELAINE ANTUNES 
GRACIANO; CINTIA DELGADO DE ANDRADE; SIMONE FATIMA 
N DE OLIVEIRA; EMANUELY RODRIGUES MACHADO; ALEX 
BOAVA DE ARAUJO 
06/03 – CLAUDETE DE OLIVEIRA COSTA 
07/03 – JOAO BATISTA ARRUDA PONTES; ALINE DE ALMEIDA 
PONTES 
08/03 – TATIANA AKEMI KISHIMOTO UETI; LINDALVA DE 
JESUS B. MORAES; BRUNO DE OLIVEIRA MARTINS 
09/03 – MARIA ANGÉLICA DE ALMEIDA; MATIAS FERREIRA 
DOS SANTOS; JÉSSICA FERNANDA CRUZ 
10/03 – JOANES VIEIRA DE OLIVEIRA; ANDREIA REGINA DA 
SILVA SANTOS 
12/03 – VALDIRENE FERREIRA DA SILVA; JAKELINE MEDEIROS 
DE LIMA LARA 
13/03 – JOELMA AP. DE ALMEIDA BARROS; JEOVANA LOPES 
FARIA; ROSANGELA APDA DA ROCHA GODOY; ÉRICA ALICE 
SOUZA SACONE; RHUAN GABRIEL ROMANOW VITTA 

15/03 - FABIANA SIQUEIRA CAVALHEIRO 
16/03 – NEUSA MARIA A. DE LIMA SANTOS; CLEIDE LEITE DE 
CAMARGO; MARIANE DE FÁTIMA MORAES COVA 
17/03 - FERNANDA APDA MUZEL DOS SANTOS; DANIEL MARTO 
ROZA 
18/03 – MARILI MOTA PEDROSO SANTOS 
19/03 – MARCIA TAVARES GIL QUEIROZ; ZENEIDE TAVARES OL. 
NASCIMENTO; VALQUIRIA MACHADO DE ALMEIDA; MARIANA 
LEÃO ROCHA; FRANCIELI DE MORAES MARTINS 
20/03 – CRISTIANE ROBERTA DE C ALMEIDA; GISELE MARIA DE 
A BATISTA 
21/03 - CARLA VIEIRA MURAT; SHEILA CRISTIANE LOOZE 
23/03 – ALAN FELIPE R DA ROSA MOURA; MONIQUE MOREIRA 
DE SOUZA 
24/03 – SERGIO LUIZ VASQUES JUNIOR; JAQUELINE DE FREITAS 
SOUZA 
25/03 - OZEIAS CAMARGO DA SILVA 
26/03 - FABIANA LOUREIRO A DO AMARAL; MICHELE CRISTINE 
F RAMALHO; POLIANA ADRIELE SILVA GARCEZ 
27/03 - ANTONIO ROODNEY DE JESUS; GEDIVANI APARECIDA 
GARCIA 
28/03 - MARIA ROSELI LOPES; DAIANE MACHADO CASTRO 
30/03 - GISELE GOULART DA S ROCHA 
31/03 - ARISTEU DE ALMEIDA CAMARGO FILHO 
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Enfermagem: a arte de saber amar! 
Equipe do 4º andar foi presenteada pela Família Lino com este 
copo criativo e totalmente personalizado! 
#SeráQueElesAmaram?!?!  

Equipe da Clínica Médica: 
 
Agradeço a todos vocês pelo 
excelente atendimento que 
recebi neste Hospital. Meu 
muito obrigado a toda 
equipe de enfermeiros e 
médicos. 
Hugo Campolongo Maranho 


